

日々の田高（1月10日（土）学校の様子あれこれ）

今年初めての土曜授業。午後の時間帯の生徒の動きを一部ですが、紹介します。

まず、年に2回程度行われている「生徒会執行部の生徒」と「同窓会（月日会）」の懇談会が行われました。令和8年4月から始める生徒むけお弁当販売にむけた「お弁当プロジェクト」では、事業者様を決定するための試食会の代金を援助してくださったこともあり、様々な話題が広がったそうです。

サブアリーナを見てみると、1年生が合唱の練習をしています。女子・男子ともに声をだすことで、お互いに相乗効果で、発声が響きます。これからが楽しみです。

	
同窓会との懇談会の様子	合唱祭の練習。生徒自ら進行し、他の生徒たちもまとまっています。

柔道場では、「地域防災訓練」に欠席した生徒たちの体験活動が行われていました。

先生方に教えてもらいながら、心肺蘇生（胸骨圧迫）の練習とAEDの操作の練習を行いました。周囲を呼び、指示する練習や胸骨圧迫の練習をします。頭でわかっていても、実際に行おうとすると、細かい手順がわからなくなり、不安になります。生徒たちは、一つ一つ丁寧に手順を確認してすすめていきました。

	
心肺蘇生（胸骨圧迫）	AED：先生たちが見本を見せています。